

Satgas Pamtas Yonif 407/PK Amankan PMI Ilegal yang Masuk Indonesia Lewat Hutan di Perbatasan Malaysia



Realitarakyat.com – Menjelang bulan Ramadhan, Satgas Pamtas Yonif 407/PK kembali mengamankan delapan pekerja migran Indonesia (PMI) ilegal di jalur non-prosedural atau jalur tidak resmi yang ada di wilayah perbatasan RI-Malaysia.

Delapan PMI nonprosedural tersebut diamankan anggota Satgas Pamtas Yonif 407/PK, pada saat akan melewati jalur tikus atau Jalur tidak resmi yang ada di kawasan perbatasan RI-Malaysia sektor Timur, Kalimantan Barat.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 407/PK, Letkol Inf Catur Irawan, dalam Rilis tertulisnya di Pos Komando Taktis (Kotis) Nanga Badau, Kab. Kapuas Hulu, Kalbar, dikutip dari akun Instagramnya, Sabtu (20/03/21).

Kedelapan PMI tersebut diamankan oleh anggota Satgas Yonif 407/PK yang sedang melaksanakan kegiatan Patroli Keamanan di wilayah perbatasan terutama jalur Non Prosedural atau jalur tidak resmi yang ada di sepanjang perbatasan RI-MLY Sektor Timur, Kalimantan Barat.

“Dari kegiatan Patroli Keamanan yang dilaksanakan, berhasil diamankan sebanyak 8 Orang PMI ilegal dengan inisial AD (43), JM (28), RM (38), IW (40), LS (20), NA (4), KS (20), dan SS (26) yang mana kedelapan PMI Ilegal tersebut merupakan warga Sulawesi Selatan, yang keluar dari Malaysia dan kembali ke Indonesia melalui jalur tikus,” kata Dansatgas.

Dansatgas Yonif 407/PK menegaskan, menjelang bulan suci Ramadhan pengawasan terhadap jalur-jalur Non Prosedural atau jalur tidak resmi yang ada di perbatasan Indonesia-Malaysia akan terus diperketat guna untuk mencegah segala bentuk kegiatan dan lalu lintas barang maupun orang secara ilegal.

“Kami Satgas Pamtas Yonif 407/PK akan terus melaksanakan patroli secara ketat untuk mencegah keluar masuknya barang maupun orang dari jalur tidak resmi. Dengan tulus dan ikhlas serta semangat yang tinggi untuk menjalankan tugas yang diemban sebagai TNI diwilayah perbatasan ini,” ujar Dansatgas.(Din)